



3年次通信

第4号

青森県立北斗高等学校

通信制の課程

令和7年11月20日発行

今年も冬がやってきた！インフルエンザに要注意！

暑かった夏も過ぎ去り、今年もついに平地でも初雪を観測しました。早いもので今年も残すところ40日ほどです。後期は3年次の皆さんにとっては慌ただしい日々であったかと思います。就職試験や進学に向けた準備、さらには日常のレポート学習やスクーリングと非常に頑張っている姿が多々見受けられました。これから進路を決めていく生徒は引き続き頑張りましょう。

また、インフルエンザが青森県内で流行しています。手洗いうがい、早寝早起き、マスクの着用など予防に努めましょう。



ボウリング教室が実施されました！

11月13日（木）、あおもりボウルにてボウリング教室が開催されました。優勝めざして、怪我無く楽しんでいる姿が印象的でした。なかには1ゲームで200点以上のハイスコアを出す生徒もいて、レベルの高さに圧倒されました。

12月には芸術鑑賞教室が実施されます。毎日頑張っている自分へのご褒美、日頃の疲れを癒すひと時として是非参加してみませんか？



早めの受験資格取得をお願いします。

12月23日（火）が受験資格の発送日となっています。ギリギリにレポートを提出しても先生方はスクーリングなどがあるので丸付けができません！早いうちにレポートを提出し、合格するようにしてください！

全国定時制通信制生徒生活体験発表大会

11月16日（日）に東京都の六本木ヒルズハリウッドビューティープラザで全国定時制通信制生徒生活体験発表大会が開催されました。青森県の代表として3年次2組の対馬恵子さんが「全力の生き方で、誰かの勇気になりたい」という演題で発表しました。12人で行われる予選を見事突破し、本戦では石澤奨学会賞を受賞する華々しい活躍をしました。



～12月の予定～

3日(水)・7日(日)	スクーリング⑨
10日(水)・14日(日)	スクーリング⑩
16日(火)	共通テスト説明会②
17日(水)	スクーリング⑪
18日(木)	芸術鑑賞教室
21日(日)	スクーリング⑪
23日(火)	発送日(受験資格)